

Grenoble

**GRENOBLE** Sept lauréats d'un appel à projets ont été présentés, ce mardi, par l'association Societal angels

## Ils s'engagent pour la transition alimentaire

Clémence BEYRIE



*Societal angels a présenté les lauréats de son appel à projets sur la transition alimentaire. Photo Le DL /C.I.B.*

Au mois d'octobre, l'association Societal angels lançait un appel à projets sur le thème "Réussir la transition alimentaire en Dauphiné", doté de 30 000 euros. Un sujet « efficace pour nouer des liens au sein de la société », notait son président, Patrick Mérigot. Au total, ce sont 38 porteurs de projets (des associations principalement) qui ont répondu à cette invitation, avec des idées toutes plus originales les unes que les autres.

Fermes urbaines, carte des bonnes adresses pour se nourrir sainement, épicerie solidaire en lutte contre le gaspillage alimentaire... Parmi tous ces concepts novateurs, seuls sept lauréats ont été retenus. Ce mardi, ils étaient quatre à venir présenter leurs projets lors d'une conférence de presse.

## • Des champignons qui poussent dans du marc de café...

On trouvait notamment Maxime Boniface, étudiant à Grenoble école de management. « Mon projet, qui s'appelle "Mycerest", consiste à récupérer du marc de café chez les restaurateurs et les hôtels pour ensuite l'utiliser comme fertilisant pour faire pousser des champignons », détaillait-il. L'objectif est de pouvoir ensuite revendre ces champignons aux Grenoblois et dans l'agglomération. « Cela permet de réduire les déchets et de produire une alimentation plus saine », souriait l'étudiant.

À ses côtés, Margaux Schnitzler présentait le projet de Maison des semences porté par l'Association pour le développement de l'emploi agricole et rural (Addear 38).

« On est un groupe d'une dizaine de particuliers et d'agriculteurs. Notre idée est de produire, nous-même, nos semences. Pour chacun de nous, il est important de savoir d'où vient ce qui se trouve dans notre assiette ! »

Sur la thématique de la transition alimentaire, une chose est sûre : les Isérois ne manquent pas d'idées et l'ont démontré lors de cet appel à projets. Il ne leur reste plus qu'à les mettre en œuvre.

